
令和２年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１０日）

４－１

県 民 連 合 ３５番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県におけるＳＤＧｓの取組について

１ ジェンダー平等の実現について

(1) 知事は、女性が活躍できる社会づくりにどのように取 知 事 男 女 共 生 課

り組んでいくのか尋ねたい。

(2) 知事部局における男性職員の育児休業の取得状況を尋 総 務 部 長 人 事 課

ねたい。

(3) 県は、男性職員が育児休業を取得しやすい環境づくり 〃 〃

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、南会津地域における医療提供体制の充実にどのよ 保健福祉部長 地 域 医 療 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症から命と暮らしを守る取組につ

いて

１ 医療施策の充実について

(1) 医療機関への受診状況を踏まえ、適切な受診を県民に 〃 〃

呼び掛けるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 県は、感染症の影響を受けている中、国保被保険者の 〃 国民健康保険課

特定健診受診率の向上にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 医療・福祉関係者に対する支援について

(1) 新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付金事業に 〃 高 齢 福 祉 課

おける医療機関等への支援金の支給状況について尋ねた

い。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) 医療従事者等に対する慰労金の支給について、対象期 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

間の延長を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 経済対策の充実について

(1) 県は、持続化給付金を必要とする県内企業が漏れなく 商工労働部長 経 営 金 融 課

活用できるよう、どのように支援していくのか尋ねた

い。

(2) 県は、雇用調整助成金等の国の支援制度を事業者や労 〃 雇 用 労 政 課

働者にどのように周知していくのか尋ねたい。

４ 職員の在宅勤務について 総 務 部 長 人 事 課

(1) 県は、在宅勤務時の情報管理にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

(2) 職員の負担に配慮した在宅勤務とすべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

(3) 県は、在宅勤務における労働時間の管理にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

三 県民健康調査について 保健福祉部長 県民健康調査課

１ 甲状腺検査の在り方を見直す時期と思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 甲状腺検査の受診により治療等が必要になった方へのサ

ポートを充実すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


